

Fecha: 07-04-2024
Medio: La Discusión
Supl. : La Discusión
Tipo: Noticia general

Pág. : 31
Cm2: 262,9
VPE: \$ 261.856

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida

Título: **Unidad de Patrimonio y Dirección de Educación Municipal continúan Programa de Patrimonio Escolar**

Unidad de Patrimonio y Dirección de Educación Municipal continúan Programa de Patrimonio Escolar

La Unidad de Patrimonio de la Municipalidad de Chillán y la Dirección de Educación Municipal confirmaron que para este año el Programa de Educación Patrimonial Escolar continuará gracias a la firma de un nuevo convenio y tras tres años de exitosa implementación en distintos establecimientos educacionales de la capital regional de Nuble.

El programa es ejecutado por UPA y el Daem y solo este año más de nuevos quinientos alumnos se verán beneficiados gracias a este financiamiento. Además, se informó que se unirán once nuevas escuelas, entre ellas el Liceo Bernardo O'Higgins, Escuela Reyes de España, Escuela El Tejar, Escuela Cardenal José María Caro

En total son 22 escuelas del área urbana y rural las que serán parte de este programa que busca poner en valor nuestro patrimonio local a través de experiencias de aprendizaje significativas y didácticas

El desarrollo del Programa de Educación Patrimonial Escolar (EPE) significó un trabajo de largo plazo para la Unidad de Patrimonio de la Municipalidad de Chillán. Todo inició el año 2017, luego que los profesionales de la unidad advirtieran la importancia de la enseñanza de la historia y el patrimonio local en el contexto de la educación formal, es así que el diseño del programa se enfocó para el nivel de 1° básico en la asignatura de Historia, Geografía y Ciencias Sociales.

El trabajo se puso en marcha y tras cuatro años, el 2022 debutó este programa que en su primer año de implementación puso el foco en la alfarería de Quinchamalí y en la cultura campesina de la región.

